

1.Herren: HSG Hüllhorst - HSG Porta 19:19 (5:9)

Geschrieben von: André Donnecker
Dienstag, den 17. Januar 2017 um 13:32 Uhr

Hallo Fans der HSG, hallo Handballfreunde!

Tja, was soll man sagen...Platz 5 nach der Hinrunde. Soweit alles im grünen Bereich.

Das 19:19 in Hüllhorst war der bereits 7. Auswärtspunkt der Saison und eine unserer besten Abwehr-Leistungen bisher.

Leider haben wir es versäumt vorne unsere spielerische Linie konstant zu halten und die Bälle zu versenken. Somit fühlt sich das Remis mehr als ein Verlust an

Nun kommt zum ersten Heimspiel des neuen Jahres der TSV Hahlen. Derbytime also... Uns erwartet eine riesen Aufgabe.

Sind die Hahler komplett, sind sie Top 3 der Liga. Sie spielen relativ konstant und leben dabei von ihrer starken 6:0 Deckung, aus der es blitzschnell nach vorne geht. Im Hinspiel konnten wir im ersten Saisonspiel 45 min mithalten und viele überraschen. Am Ende war unser Kader zu schmal (Eike und Nikka fehlten) um hinten heraus dagegen halten zu können. Ein paar fragwürdige Entscheidungen gaben uns den Rest. Aber dafür gibt es ja Rückspiele.

Wir haben eine sehr gute Entwicklung gemacht und werden mit der HSG aus dem Hinspiel nicht mehr viel gemeinsam haben.

Wir freuen uns auf die Revanche. Kommt und unterstützt uns wieder lautstark....hilft uns bei der Hyänen-Jagd...

Euer Kai